

Apreciados compañeros:

El Hospital La Fe de Valencia ha iniciado un ensayo clínico para pacientes con Polineuropatía Desmielinizante Crónica Inflamatoria, liderado por la Dra. Teresa Sevilla.

Consiste en la utilización de Inmunoglobulinas subcutáneas para el tratamiento de dicha enfermedad.

Los interesados pueden remitir a los pacientes a la Unidad de Neuromuscular del Hospital la Fe, a la atención de la Dra. Teresa Sevilla

Se adjuntan los criterios de inclusión / exclusión para la remisión de pacientes.

## **CRITERIOS ENSAYO CIDP**

### Criterios de Inclusión

1. Hombre o mujer > 18 años
2. Diagnostico definitivo de CIDP de acuerdo con criterios EFSN/PNS
3. Personas en trto con IgIV los últimos 6 meses.

### Criterios exclusión:

1. Cualquier polineuropatía de otras causas (NMM, cxon Ac antiMAG, hereditarias, POEMS, asociada a diabetes mellitus, asociada a Lupus, etc)
2. Cualquier otra enfermedad (crónica neurológica u ortopédica principalmente) que impida o dificulte valoración de síntomas clínicos. Ej: Síndrome postpolio, Parkinson, Mielopatía.
3. Enfermedades graves que interfieran en la evaluación del trato (cáncer, insuf cardíaca, enfermedad renal crónica estadio IV y V, etc)
4. Alergia a IgIV

**Muy importante:** enviar pacientes con sospecha de CIDP aunque aún no se hayan tratado, pues muchas veces ya vienen con una atrofia importante y los beneficios son modestos. Es una patología infrecuente y de difícil manejo, pero que un porcentaje alto si se tratan precozmente se curan o mejoran mucho por lo cual estaría justificado el remitirlos a una unidad de neuromuscular.

Fdo. Dra Teresa Sevilla  
Unidad de Neuromuscular  
Hospital la Fe de Valencia